

Orderman GmbH: Ein neues Kapitel beginnt mit strategischem Buyout und Zukunftsplänen

Die Orderman Italia GmbH kauft 100% der Anteile an Orderman von NCR, leitet eine Ära der Innovation im Gastgewerbe ein und stärkt mit neuem Führungsteam die Marktposition.



Sascha Giacomuzzi, Vorstandsvorsitzender Orderman Gruppe

In einem bemerkenswerten Schritt zur Selbstständigkeit hat die Orderman Italia GmbH, bisher für den italienischen Markt zuständig, in einer strategischen Wende 100 Prozent der Anteile an der österreichischen Orderman GmbH erworben. Dieser Buyout markiert das Ende der Zugehörigkeit zum NCR Voyix Konzern und den Beginn einer ambitionierten Ära der

Neuausrichtung und Innovation innerhalb der Orderman Gruppe.

Führungsteam mit Vision

Unter der Leitung von Stefano Casarin, dem CEO von Orderman Italia, und unterstützt von Sascha Giacomuzzi als neuem Vorstandsvorsitzenden sowie Christian Korneli, dem neuen CEO des österreichischen Standorts, positioniert sich die Orderman Gruppe neu. Dieses starke Führungstrio bringt umfangreiche Erfahrung und frische Ideen ein, um das Unternehmen als Marktführer und technologische Referenz im Gastgewerbe weiter zu etablieren. "Unser Hauptziel ist es, das Produkt- und Dienstleistungsangebot für unsere Kunden nicht nur zu erweitern, sondern auch zu verbessern und zu diversifizieren", erklärt Casarin.

Wachstum und Innovation

Mit Niederlassungen in Österreich, Deutschland und Italien und einem beeindruckenden Netzwerk von über 950 Vertriebspartnern erzielte die neue Orderman Gruppe zuletzt einen Jahresumsatz von 20 Millionen Euro. Die Gruppe nimmt sich vor, den HORECA-Markt (Hotels, Restaurants, Cafés) in Europa mit der Entwicklung und Produktion innovativer digitaler Systeme und Lösungen weiter zu erobern. Die Ankündigung umfasst die Entwicklung neuer Handhelds und POS-PCs sowie spezifische Lösungen, die das Angebot von Orderman bereichern und erweitern sollen.

Ein Rückblick auf den Wegbereiter der Branche

Seit der Einführung des ersten mobilen Hand-Terminals auf Basis von Funkfrequenzen vor rund dreißig Jahren hat sich Orderman als Pionier und Referenzstandard im Gastgewerbe etabliert. Das in Salzburg ansässige Kompetenzzentrum bleibt der Dreh- und Angelpunkt für die Entwicklung und Fertigung der

digitalen Geräte, wobei die zukünftige Produktlinie neben innovativen Handhelds auch neu entwickelte POS-PC-Kassen umfassen wird.

Ein völlig neues Markenerlebnis

"Unsere Vision ist es, den Kunden ein neues Markenerlebnis zu bieten, das durch innovative Geräte und umfassendere Serviceleistungen geprägt ist", so Christian Korneli. Die Orderman Gruppe arbeitet bereits an neuen Konzepten für Produkte und Dienstleistungen. Ein Highlight der kommenden Innovationen ist das neue Handheld Orderman10, das durch seine Leistungsfähigkeit und Wettbewerbsfähigkeit bestechen soll. Weiterhin wird an einem Relaunch der bewährten Funk-Lösung gearbeitet, die in ihrer Funkabdeckung und Stabilität bis heute unerreicht ist.

Blick in die Zukunft

Die Übernahme durch Orderman Italia und die damit verbundene Neuausrichtung der Orderman Gruppe ist ein klares Bekenntnis zum Fortschritt und zur Innovation im Gastgewerbe. "Nach fast 25 Jahren seit der Gründung von Orderman Italia und dem 30-jährigen Bestehen der Firma Orderman ist es eine besondere Herzensangelegenheit, die Basis für den zukünftigen Erfolg von Orderman und seiner Partner zu legen", betont Sascha Giacomuzzi. Mit einem starken Team, einer klaren Vision und einer tiefen Verpflichtung gegenüber Kunden und Partnern steht die Orderman Gruppe bereit, die Erfolgsgeschichte in den nächsten Jahrzehnten fortzuschreiben und die Landschaft des Gastgewerbes nachhaltig zu prägen.



Stefano Casarin, CEO von Orderman Italia GmbH



Sascha Giacomuzzi, Vorstandsvorsitzender Orderman Gruppe



Christian Korneli, CEO Orderman

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at